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１００歳以上の長寿者を訪問

　敬老の日を前に、９月９日、中村市長が自宅で生活

されている１００歳以上の長寿者２人のお宅を訪問しま

した。

　自宅で生活されているのは、金山マスヨさん（中山

町出渕・１０６歳）と宮田ナミヱさん（中山町出渕・１０３歳）。

市長は、祝い状と記念品をお２人に手渡し、「また来年

も来ますから、お元気で長生きしてください。」と激

励しました。

　なお、今年市内で１００歳以上の方は１２人いらっしゃ

います。

　今年、市内では５，３１４人の方が満７５歳以上を迎えら

れました。この方々を対象に、９月中旬から下旬にか

けて市内各地で敬老会が行われました。

　会場では、卒寿（９０歳）、米寿（８８歳）の方々に市や社

会福祉協議会から記念品を贈り、長年にわたって社会

に貢献されてこられたことに感謝し、長寿を祝いまし

た。

市内各地で敬老会

その他の長寿者の皆さん（９月９日現在）

氏　　名 生年月日 住　所

南　ミチル さん 明治３４年生まれ（１０３歳） 森

山口ヨシヱ さん 明治３６年生まれ（１０１歳）上　灘

松下ハル子 さん 明治３７年生まれ（１０１歳）本　郡

山本　精
きよかず

一 さん 明治３７年生まれ（１００歳）灘　町

千葉　ハル さん 明治３８年生まれ（１００歳）上　灘

曽根　　緑 さん 明治３８年生まれ（１００歳）上　灘

大東タカ子 さん 明治３８年生まれ（１００歳）上唐川

松前ユキヱ さん 明治３９年生まれ（１００歳） 串

※１００歳は年度計算による方を含みます。

※その他、非公開が２人います。

金山マスヨさん（中山町出渕）
（明治３２年生まれ、１０６歳）

市内最高齢、１０６歳の金

山マスヨさん。食べ物は

何でも食べられるそうで、

特に魚が大好きだとか。食事

の際、家族の方やヘルパーさん

とお話をするのが楽しみだそう

です。

宮田ナミヱさん（中山町出渕）
（明治３４年生まれ、１０３歳）

　宮田ナミヱさんは１日

２回の食事が楽しみ。何

でも「おいしい」と言われ

るそうで、特にぞうすいが好

みだそうです。
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８月～９月

　学校に不審者が侵入した際、子どもたちの安全を確

保するために、㈱愛媛銀行から市に対して「さすまた」

を３０本いただきました。これを受けて、８月２４日、市

内小中学校の先生を対象に『さすまた講習会』を実施

しました。参加した先生たちは、実際に警察官からさ

すまたの使い方を習得。防犯訓練として真剣に取り組

んでいました。

「さすまた」の使い方を講習

　９月４日から１０日まで、ふたみ潮風ふれあいの館で

『わくわく生活体験夕焼け村』（通学合宿）が行われまし

た。

　この活動は、異年齢（双海町内３小学校の４～６年

生が対象）の子どもたち２２人が１週間、施設に滞在し、

学校に通いながら炊事、掃除、洗濯、買い物など、集団

の中で日常生活を体験するものです。この活動を通し

て、家庭の親のありがたみを認識するとともに、仲間

づくりや自主性・協調性などを育みながら、少年期の

思い出をつくることを目的としています。

　子どもたちは、初日こそ慣れないようすでしたが、

最終日が近づくにつれ目に見えてたくましくなってい

きました。

わくわく生活体験夕焼け村

　中学生のバレーボールの普及と競技力の向上を図ろ

うと、８月２８日、しもなだ体育館で『バレーボール教

室』が行われ、市内外の中学生女子バレーボール部員

たち約２２０人が参加しました。指導したのは、Ⅴリー

グで活躍する岡山県の実業団「シーガルズ」の選手たち。

中学生たちは少しでも上手になろうと、トップクラス

の選手から技術を学んでいました。

Ｖリーグ選手によるバレーボール教室

　南山崎小学校６年生の

石井裕太君が、７月に長

野県白馬村で開催された

「マウンテンバイク全日本

シリーズ」に出場し、キッ

ズ（高学年）の部で見事優勝しました。また、８月には

同じく長野県白馬村で開催された「第４回全国小中学

生マウンテンバイク大会」にも出場し、小学校６年生

の部で堂々の３位入賞を果たしました。

　大会には、各地の代表格選手が多数出場しましたが、

石井君は得意の長い上りやテクニカルな下りで、ほか

の選手と差をつけ、見事な成績を残しました。

マウンテンバイク
大会で好成績

　今年６月に実施された

日本商工会議所主催の『第

１７４回珠算能力検定試験１

級』で、西坂真弓さん（下

吾川）がすべての科目で満

点という優秀な成績で合格し、表彰されました。

　この試験では、１級合格者が全国で１，９２５人いる中、

満点で合格したのは西坂さんを含めて１９人。西坂さん

は「１級に合格したのは、平成３年６月で随分前にな

りますが、改めて満点試験に挑戦しました。合格でき

大変嬉しく思っています。」と満点合格に喜んでいま

した。

珠算能力検定
で満点合格


